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„GRÜNEN-Fraktion begrüßt die Sanierung des Oberstadt-Teiches “

Auf der letzten Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Energie wurden Planungskosten für

die Sanierung des Oberstadt-Teiches freigegeben.  Die GRÜNEN-Fraktion begrüßt  diesen

Schritt, denn der Teich in der Oberstadt erfüllt eine sehr wichtige ökologische Funktion, ist ein

Naherholungsbereich für die Anwohner und wirkt ausgleichend auf das Klima. 

Als im vergangenen Jahr der Oberstadt-Teich aufgrund der Trockenheit einen sehr niedrigen

Wasserstand  hatte,  wurde  die  Verschlammung  und  leider  auch  sehr  viel  Müll  deutlich

sichtbar. Zudem kam es durch die Verschmutzung zu einer unangenehmen Geruchsbildung.

Ratsmitglied  Edith  Müller-Eltzschig:  „Eine  befreundete  Anwohnerin  hatte  mich  auf  den

schlechten Zustand des Teiches angesprochen, woraufhin ich mich an die Zeitung wandte

und auch eine Anfrage im Umweltausschuss eingereicht habe. Ich begrüße sehr, dass es

jetzt mit der Planung vorangeht.“ 

Auch  Dr.  Friedhelm  Ringe,  Mitglied  im  Ausschuss  für  Umwelt  und  Energie,  sieht  die

Entschlammung  des  Teiches  als  notwendig  an:  „Die  Sanierung  sollte  jedoch  naturnah

erfolgen und wegen der Erlen im Uferbereich auf einen sehr schonenden Eingriff geachtet

werden“. 

Nach  Auffassung  der  GRÜNEN-Fraktion  ist  die  geplante  Herstellung  von  weiteren

Sitzgelegenheiten  für  Anwohner*innen  und  Besucher*innen  für  die  soziale  Funktion  des

Teiches sehr sinnvoll. 

„Bei der Sanierung des Teiches sollten die Kosten im Rahmen bleiben und eine Beteiligung

von Vonovia  angestrebt  werden.  Durch diese  Maßnahme wird  das Wohnumfeld  deutlich

aufgewertet“,  so  abschließend  Sonja  Higgelke,  die  ebenfalls  für  die  GRÜNEN  im

Umweltausschuss sitzt.
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